
DEHOGA Stadtverband Cuxhaven  
 
Protokoll der Vorstandssitzung vom 7. Juli 2021 

 
Anwesende:  Frau Janßen, Herren Kamp, Weber, Finck, Kohlen, Carstens, Dohne,  
 
Entschuldigt: Herr Kentsch & Frau Berger 

 
TOP 1 – Formalia  
 

a) Herr Kamp begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  
b) Die Tagesordnung wird ohne Einwände genehmigt. 
c) Das Protokoll vom 2. Juni 2021 wird ohne Einwände genehmigt. 

 
TOP 2 – „Corona aktuell“: Allgemeiner Austausch über Lockdown, Hilfsmaßnahmen, 
Geschäftslage, Personalsituation, Stand der Verordnung, Aufgaben des 
Stadtverbandes etc. 
 

- Die Geschäftslage ist nach wie vor als sehr gut zu bezeichnen. Herr Weber regt an, 
dass bei politischen Gesprächen die Forderung einer Verlängerung der ÜH3 bis Ende 
2021 erwähnt werden sollte. Personalwohnungen werden zukünftig ein immer 
größeres Thema einnehmen. Herr Weber plant in den nächsten 18 Monaten den Bau 
eines Personalhauses, um das Personalmanagement an der Stelle zu optimieren. Bei 
Interesse an Wohnungseinheiten bitte mit ihm in Kontakt treten.  
 

TOP 3 – Projekt „Mitgliederakquise“, Werbung neuer Mitglieder  
- Herr Kohlen wird in Rücksprache mit Lars Duderstadt ein Gesamt-Marketingpaket 

erstellen, welches bei nächster Sitzung dem Vorstand präsentiert wird. Des Weiteren 
tritt er mit den Verantwortlichen der KVG in Kontakt, um über potenzielle Buswerbung 
zu sprechen.  
 

TOP 4 – Stand der Unterstützung der schulischen Ausbildungssituation in der BBS-
Cuxhaven 
 

- Herr Oliver Lottke (SPD MdL) hat angeboten, ein gemeinsames Gespräch mit den 
Vorstandsvorsitzenden zu führen, um einen einheitlichen Konsens zu finden.  
 

TOP 5 – „Sterne schnuppern 2022“, Termin, Anfrage und Marketingplanung 
 

- Vom 21.01. bis einschließlich 23.01.2022. soll „Sterne schnuppern“ wieder stattfinden. 
Die Teilnehmer aus den vergangenen Jahren werden zeitnah aktiviert, um wieder ein 
vielfältiges Angebot abbilden zu können. Die Marketing-Aktivitäten aus den Vorjahren 
sollen beibehalten werden.  

 
 
 
 



TOP 6 – Austausch zur Lohnsituation in den Einstiegsgruppen 1-3a des Tarifvertrags 
 

- Herr Weber tritt mit Thorsten Scheer in Kontakt, um Möglichkeiten von Partner-
Programmen mit östlichen EU-Mitgliedsstaaten zu eruieren. Herr Kamp regt an, dass 
die Entgelttarifvertragsverhandlungen ggf. früher in Kraft treten sollten.  

 
TOP 7 – Bericht von der BZDV vom 28.06.2021 und aus der CT 
Gesellschafterversammlung (KK/CW) vom 23.06.2021 
 

- Zusammenfassung der betrieblichen Lage über Land: VA laufen immer noch sehr 
schleppend an und müssen teilweise aus Personalmangel abgesagt werden. Die 
Gelder der Überbrückungshilfen laufen in Bezug auf die Auszahlung sehr 
unterschiedlich. Herr Webers Vorschlag einer zukünftigen Hybrid-Veranstaltung wurde 
mehrheitlich abgelehnt. Die CT-Versammlung hat ergeben, dass die CUX-Tourismus 
GmbH mit einem positiven Jahresergebnis 2020 abgeschlossen hat. Wir feiern 25 
Jahre Hotelsterne-Zertifizierung. 

 
TOP 8 – Verschiedenes / Termine: 
 

- Aktualisierung des Internetauftritts des Stadtverbandes (P. Kohlen) 
o Alle Protokolle sind hochgeladen.  

- Erster Austausch über den neuen Geschäftsführer/Kurdirektor der 
Nordseeheilbad GmbH, Herr Olaf Raffel 

o Die Idee des Aufsichtsrates ist, dass die Nordseeheilbad GmbH zukünftig das 
Stadtmarketing übernehmen soll. Sobald Herr Raffel „greifbar“ ist, soll er zu 
einer VS eingeladen werden.  

- Rückblick auf den „Tourismus-Impftag“ am 15.06.2021 
o Es wird versucht, den Zeitraum zwischen Erst- & Zweit-Impfung aufgrund der 

Delta-Variante zu verkürzen.  
- Cux-Rollator 

o Wenn Gäste einen Rollator benötigen, kann man den Service der neu 
gegründeten Cux Rollator GmbH in Anspruch nehmen -> www.cux-rollator.de  

 
 
 
Ende 13:05 Uhr  
Peter Kohlen, 7. Juli 2021  
 


